

DONGENWANDERUNG UND STÄDTCHEN-FESTCHEN



2. Herdorfer Dongenwanderung

☀️👟 Strahlender Sonnenschein, angenehme Temperaturen und beste Laune: Die 2. Herdorfer Dongenwanderung lockte am Samstag rund 150 Wanderfreunde in die heimischen Wälder.

🗺️ Vom Start bei den Sportfreunden Herdorf am Bergbaumuseum führte die abwechslungsreiche Route über die Stationen an der Wagenbauhalle der KG Herdorf, des Herdorfer Winzerverbands in der Knappschaft und schließlich zu Schulmeisters Hofladen in Dermbach. Nach knapp fünf Stunden und zehn Kilometern, inklusive gemütlicher Pausen an den Stationen, erreichten die ersten Teilnehmer die Endstation am Hüttenhaus Herdorf, wo die Abteilung Wintersport der DJK Herdorf und der Sportfreunde Herdorf zum Verweilen einluden.

🎉 Nahtlos ging es dort in das „Städtchen-Festchen“ über. Im Schatten des Hüttenhauses bot sich den ca. 400 Gästen ein perfektes Ambiente, um den gelungenen Wandertag ausklingen zu lassen. Bei bester Stimmung und weiterhin traumhaftem Wetter sorgten die Band Fourgreeds und DJ Guido für mitreißende Musik – besonders, als die Temperaturen am Abend etwas kühler wurden.

🗨️ Stadtbürgermeister Uwe Geisinger zeigte sich hochzufrieden: „Es freut mich sehr, dass beide Veranstaltungen so friedlich und harmonisch verlaufen sind. Mein großer Dank gilt allen ehrenamtlichen Helfern und Vereinen, die nicht nur am Samstag, sondern auch schon in der Vorbereitung großes Engagement an den Tag gelegt haben. Ohne dieses Engagement wären solche Veranstaltungen nicht möglich.“